

## **Aide canadienne au développement : programmes régionaux**

### **Projets bilatéraux en cours**

- Un fonds d'appui à la politique d'égalité des sexes d'un montant de 500 000 \$ finance les organisations nationales et régionales s'occupant des besoins des femmes.
- Le Fonds canadien régional appuie plusieurs petites initiatives ayant des objectifs régionaux ou destinées à plusieurs pays et qui contribuent à la formation de nouveaux réseaux et de nouvelles alliances. En 1994-1995, il a versé 248 000 \$ à des projets dans les domaines des droits de la personne, du bon gouvernement et de la promotion de la démocratie.
- En 1995, une étude de 500 000 \$ portant sur la coopération régionale en matière d'énergie électrique a été menée sous les auspices de la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes par une équipe de spécialistes canadiens et latino-américains; elle comprendra des recommandations sur les programmes énergétiques nationaux et régionaux.
- Un programme de 14 millions \$ sur cinq ans, visant à appuyer la modernisation de l'économie régionale, a commencé à l'automne 1995. Les projets, proposés par les institutions régionales d'Amérique centrale en partenariat avec des institutions canadiennes, mettront l'accent sur le développement des ressources humaines, l'amélioration des infrastructures et l'harmonisation des politiques.

### **Projets bilatéraux en préparation**

- Un projet régional d'énergie électrique d'un montant de 25 millions \$ doit débiter à la fin de 1996.
- Un projet de 1,5 million \$ de l'Alliance pour le développement durable axé sur les objectifs environnementaux de l'organisme, contribuera à établir des cadres et des règlements en matière de gestion de l'environnement en s'appuyant sur la coopération entre les secteurs public et privé.
- Un projet appuyant les initiatives favorisant l'égalité des sexes est prévu pour 1997-1998.
- Un projet de soutien à l'Organisation interaméricaine pour l'enseignement supérieur prévu pour 1996-1997 visera à améliorer l'administration des universités.